

Lundi 04 octobre 2021

Lycée Bourquin : un spectacle pour prévenir les violences

Mardi dernier, la compagnie de théâtre Le Trimaran a présenté aux lycéens son spectacle intitulé Graine de supporters. Pour sensibiliser et alerter.

La représentation proposée aux élèves du lycée fait partie intégrante d'une action nationale de prévention de la violence autour des discriminations racistes, antisémites et homophobes. En s'appuyant essentiellement sur le théâtre interactif pour parvenir au débat et à l'échange, Le Trimaran répond à une demande de prévention différente des actions menées auparavant.

Dans chaque lieu visité, les jeunes âgés de 14 à 22 ans,



Le théâtre pour appréhender nos comportements quotidiens.

participent au spectacle proposé. Au gré des représentations, élèves, collégiens, lycéens, étudiants, sportifs, détenus sont ainsi invités à se mettre en scène afin de se réappro-

Quand les élèves deviennent acteurs

prier le message avant de débattre et d'échanger avec des professionnels. Le but est de mettre en lumière le comportement raciste, antisémite ou homophobe que l'on peut

retrouver parfois dans et autour des stades et plus globalement de lutter contre toutes formes de discriminations. Durant l'année 2021, une centaine d'actions de prévention ont ainsi été prévues partout en France auprès de 7 000 jeunes.